

# KWRI

## Wujud Sinergitas TNI-POLRI, Polsek Klari Kunjungi Koramil 0412/Klari Dalam Rangka Silaturahmi Kamtibmas

[KARAWANG - KARAWANG.KWRI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.KWRI.OR.ID)

Dec 12, 2024 - 13:17



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolsek Klari Kompol H Andryan

Nugraha.,SH yang di wakili Kanit Patroli Iptu Totok Bagja.S.Pd bersama personil Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan silaturahmi Kamtibmas ke makoramil 0412/Klari, Dim 0604/Karawang dalam rangka kegiatan Sinergitas TNI-POLRI.

Kegiatan tersebut diatas disambut langsung oleh Danramil 0412/Klari kapten Inf Beneami Hulu dan Kepala pemerintahan Kecamatan Klari ( Camat ) Panji Santoso yang dilaksanakan pada Kamis 12 Desember 2024 jam 09.00 WIB, bertempat di Makoramil 0412/Klari yang beralamat di Desa Duren, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang.

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Kapolsek Klari - Kopol H. Andryan Nugraha, SH. Kanit Patroli Iptu Totok Bagja.S.Pd, Danramil 0412/Klari - Kapten. Inf Baenami Hulu, Camat Klari H. Panji Santoso, SE, Kapolsek Purwasari, Iptu H. Nana, Kanit. Bimas Polsek Klari, Ipda Yoyo Waluyo, Ps Kanit. Provos Polsek Klari, Aiptu Asep Saeful Zaelani, Para Kanit dan Panit Polsek Klari dan Purwasari, Personil Koramil Klari dan Personil Polsek Klari serta Polsek Purwasari.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH mengatakan, ia bersama personil Polsek Klari melaksanakan kunjungan silaturahmi Kamtibmas antar kelembagaan maupun antar personil, guna terjalinnya sinergitas TNI-Polri lebih solid lagi serta membahas kondusifitas wilayah klari menjelang Nataru 2024.

“Kami menghimbau kepada masyarakat yang berada di wilayah hukum kecamatan Klari untuk selalu berkomunikasi dengan Bhabinkamtibas dan Babinsa AD terkait aktivitas masyarakat, serta bisa membantu pihak Kepolisian Sektor Klari Resort Karawang dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif menjelang Natal dan Tahun Baru. Untuk itu, mari bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas yang aman, tertib dan kondusif.” Ucap Kapolsek.

Sementara itu Danramil 0412/Klari Kapten Inf Beneami Hulu mengucapkan terima kasih atas kunjungan silaturahmi Kapolsek Klari bersama jajarannya, semoga silaturahmi ini semakin mempererat sinergitas TNI-POLRI dalam menjaga NKRI.

“Insyaallah TNI-Polri di Karawang Khususnya Klari akan selamanya solid menjaga wilayah dan keamanan di wilayah hukum Klari,” katanya.

Kegiatan silaturahmi Polsek Klari dengan Koramil Klari turut diakhiri dengan Makan bersama para anggota Polsek maupun Koramil.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain